
  

平成２７年上野原市教育委員会第８回定例会議事日程 

 

日時：平成２７年８月３１日（月）午前１０時００分 

会場：上野原市役所２階 会議室Ｄ 

 

第１ 前会会議録の承認 

 

第２ 教育長報告 

 

第３ 議事 

    議案第２４号 平成２７年度上野原市教育委員会補正予算について 

    【追加議案】 

    議案第２５号 上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 

第４ その他 

    １．次回開催日について 

    ２．学力フォローアップ教室について 

    ３．全国学力・学習状況調査結果の取扱いについて 

    ４．平成２６年度教育委員会教育行政点検・評価報告書について 

    ５．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

平成２７年上野原市教育委員会第８回定例会会議録 

 

１ 開会日時   平成２７年８月３１日（月）午前１０時００分 

２ 閉会日時   平成２７年８月３１日（月）午前１１時５５分 

３ 会  場   上野原市役所２階 会議室Ｄ 

４ 出席委員及び欠席委員の氏名 

  出席委員   委 員 長   坂本 篤 

委員長職務代理者   佐藤 稔 

         委 員   山下 浩子 

       委      員   白倉 亮子 

       教 育 長   和田 正樹 

 

  欠席委員   なし 

 

  傍聴者    なし 

 

出席職員   学校教育課長         上原 千歳 

       社会教育課長         尾形 篤 

教育総務担当リーダー     清水 靖夫   

学校教育担当リーダー     織田 輝彦 

教育総務担当（事務局）    関戸 広延 

 

５ 開  会 

  事務局 

    ご起立願います。礼。ご着席ください。 

 

  坂本委員長 

    平成２７年上野原市教育委員会第８回定例会を開会します。 

    ただいまの出席委員は５名です。 

    本日の議事日程は、お手元に配布した議事日程のとおりです。 

 

６ 前会会議録の承認 

  坂本委員長 

    日程第１、前会会議録の承認、第７回定例会の会議録については、確認の上、こ 

れを承認したいと思いますが、異議ありませんか。 

 

  各委員 

    （異議なし） 

 



  

  坂本委員長 

    異議なしと認めます。したがって前会会議録については承認されました。 

 

７ 教育長報告 

  坂本委員長 

    日程第２、教育長報告、教育長より一般報告を行います。 

 

  和田教育長 

    （教育長から報告） 

 

  坂本委員長 

    教育長報告について、ご質問等はございますか。 

 

  坂本委員長 

    先日、市民プールの見学をさせてもらいましたが、やはり、施設の老朽化を感じ 

ました。 

駅前も開発も進むと聞いております。駅前が整備され、人が集まってくると、この 

ような施設も重要だなと感じました。優良な企業に参入してもらって、充実した事業 

を行っていただきたいと思っています。 

   いじめ防止対策の問題ですが、私も関心を持っております。 

いじめが起きてからでは遅いので早急に防止対策を講じる必要があると感じでいま 

す。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    こどもの自殺について、９月１日が多いと今朝のニュースで見ました。 

    自殺の原因として、いじめは下位の方でした。上位は学力不振や親子関係（家庭 

の問題９、病気（うつ）などでした。 

    ２学期の始めというこの時期は、それぞれの子どもがどういう状況にいるかを、 

各学校の先生方が理解して、対応してあげられると良いかなと思いました。 

 

  坂本委員長 

    他に、質問等はございますか。 

 

  各委員 

（ありません） 

 

  坂本委員長 

無いようなので、以上で教育長報告を終わります。 

 



  

８ 議事 

  坂本委員長 

    日程第３、議事、本日提出されている案件は、議案第２４号「平成２７年度上野

原市教育委員会補正予算について」、追加議案としまして議案第２５号「上野原市要

保護及び準要保護児童生徒の認定について」、の２件です。 

 

  坂本委員長 

    議案第２４号「平成２７年度上野原市教育委員会補正予算について」を議案とし

ます。 

    事務局から説明をお願いします。 

 

  事務局 

    （議案第２４号を朗読し提案） 

    説明ですが、教育総務担当、学校教育担当、自然の里担当の順で行います。 

    全ての担当の説明が終わったところで、一括して質疑を行い、質疑が終わりまし

たら、議案第２４号の採決をお願いします。 

    別紙であります補正予算説明資料を参照願います。 

    それでは、教育総務担当分の説明から始めます。 

    清水教育総務担当リーダーから説明をお願いします。 

 

  清水学校教育担当リーダー 

    （資料を基に教育総務担当分の補正予算内容を説明） 

 

  坂本委員長 

    次に、学校教育担当分の説明をお願いします。 

 

  織田学校教育担当リーダー 

    （資料を基に学校教育担当分の補正予算内容を説明） 

 

  坂本委員長 

    次に、自然の里担当分の説明をお願いします。 

 

  尾形社会教育課長 

    （資料を基に自然の里担当分の補正予算内容を説明） 

 

  坂本委員長 

    説明が終わりました。 

    これより質疑を行います。ご質問・ご意見はございますか。 

 



  

  和田教育長 

    南相馬市児童受入事業に対し、団体から寄付金があったとのことですが、正式な

団体名を教えてください。 

 

  尾形社会教育課長 

    上野原平和観音祭典委員会、東日本震災追福法事会、甲州芋大明神奉賛会です。 

 

  和田教育長 

    秋山小・中学校のＡＥＤの消耗品費を計上していますが、ＡＥＤは寄付してもら

ったと聞いていますが、耐用年数はいつまでですか。 

 

  織田学校教育担当リーダー 

    今、手持ちの資料がありませんので、後程お答えします。 

    本体の耐用年数はまだ期間がありますが消耗品の耐用年数が終了するため、購入

するものです。 

 

  和田教育長 

    ＡＥＤについて、運営されている学校は、校舎と体育館に設置が完了したと聞い

ています。廃校になっている校舎は引き上げていると思いますが、社会体育施設に

なっている体育館や運動場への設置状況はいかがでしょうか。 

 

  社会教育課長 

    後程、資料を提出します。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    福島の児童の受け入れのために、寄付金があったとのことですが、今年度から３

年間の計画でしたら、３年間で分けなくてよろしいのですか。 

 

  尾形社会教育課長 

    これまでやってきた気仙沼の事業でも毎年寄付金をいただいております。来年度

以降の寄付を予定している訳ではないですけど、今年度に充当いたしました。 

 

  和田教育長 

    毎年、芋大明神のお祭りを開催する際に寄付金を募りまして、市や他のボランテ

ィア活動をしている団体などに寄付しているそうです。 

 

  佐藤委員長職務代理者 

    分かりました。 

 



  

  坂本委員長 

    他に、質問等ございませんか。 

    無いようですので、議案第２４号は承認したいと思いますがこれに異議ありませ

んか。 

 

  各委員 

    （異議なし） 

 

  坂本委員長 

    異議なしと認めます。したがって、議案第２４号は承認されました。 

 

  坂本委員長 

    議案第２５号「上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」を議案と

します。 

   議案第２５号「上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」は、審議

内容に個人情報に係わる事項が含まれていますので、上野原市教育委員会会議規則

第８条及び上野原市情報公開条例第５条に基づき会議を非公開としたいと思います

が、これに異議ありませんか。 

 

  各委員 

    （異議なし） 

 

  坂本委員長 

    異議なしと認めます。したがって議案第２５号については非公開とします。 

 

【 会 議 を 非 公 開 と す る 】 

 

議案第２５号「上野原市要保護及び準要保護児童生徒の認定について」は申請のあ

った１件が認定された。 

 

【 会 議 を 公 開 と す る 】 

 

９ その他 

  坂本委員長 

    日程第４、その他の１「次回開催日について」、を協議します。 

 

  各委員 

    （次回開催日について協議） 

 



  

  坂本委員長 

    協議の結果、次回の開催日程は、９月２９日（火）午後４時００分、上野原市文 

化ホール１階会議室１で開催することに決定しました。 

 

  坂本委員長 

    その他の２．「学力フォローアップ教室について」説明をお願いします。 

 

  清水教育総務担当リーダー 

    学力フォローアップ教室ですけれども、今年度、年間３０回を予定していますが、 

夏休みに１５回開催しました。これまでの状況を説明させていただきます。 

    （資料を基に説明） 

 

  坂本委員長 

    ご質問・ご意見ございますか。 

 

  坂本委員長 

    私も、１日しかお手伝い出来なかったのですが、大学生は、どの程度参加してく 

れたのでしょうか。 

 

  清水教育総務担当リーダー 

    ４名の学生が参加してくれました。中でも２人の学生は何日も参加してくれまし 

た。 

 

  坂本委員長 

    子どもへの対応は、大変だったのではないでしょうか。 

 

  清水教育総務担当リーダー 

    特に、小学校低学年の児童は、質問が多く大変でした。高学年になってくると、 

自習という形で勉強していました。 

  

  佐藤委員長職務代理者 

    私も、１日手伝った中で、うっかり間違ったことを教えてはいけないと感じまし 

た。 

    このような事業も地域の人材を活用しながら、公民館などでも出来たら良いかな 

と思います。 

 

  山下委員 

    近くの子は歩いてきたと思いますが、遠い子は保護者の送迎ですか。 

 



  

  清水教育総務担当リーダー 

    そのようでした。 

 

  坂本委員長 

    ２学期以降もよろしくお願いします。 

    他に、ご質問・ご意見はございますか。 

 

  各委員 

    （ありません） 

 

  坂本委員長 

    無いようですので、その他の３．「全国学力・学習状況調査」の取扱いについて」 

説明をお願いします。 

 

【説明の内容に公表前の情報が含まれているため、非公開とします。】 

 

  坂本委員長 

    その他の４．「平成２６年度教育委員会教育行政点検・評価報告書について」説明 

をお願いします。 

 

  教育総務担当関戸主査（事務局） 

    地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定により、教育委員会は、教育長 

に委任した教育事務を点検及び評価を行い、その結果を議会に報告するとともに、 

公表することとされています。 

    上野原市教育委員会では、委員自ら自己評価を実施し、平均方式で評価し、報告 

することとなっています。 

    評価シートを用意してありますので、各委員さんには、こちらのシートで評価し 

ていただき、事務局まで送付して下さい。 

 昨年度の報告書を資料に添付してありますので参考にして下さい。よろしくお願 

いいたします。 

 

  坂本委員長 

    それでは、評価シートを記入して事務局あて送付してください。よろしくお願い 

いたします。 

 

  各委員 

    （はい） 

 

  坂本委員長 



  

    その他、事務局から何かありますか。 

 

  事務局 

    ありません。 

 

  坂本委員長 

    以上で本日の日程は、すべて終了しました。 

    これで、平成２７年上野原市教育委員会第８回定例会を閉会します。 

 

  事務局 

    ご起立ください。礼。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

記録  平成２７年８月３１日 

 

    事務局 教育総務担当                 

 

 

承認  平成２７年９月２９日 

 

 

    委   員   長                   

 

 

    委員長職務代理者                   

 

 


